



Luxembourg, le 03 JAN. 2018

**Monsieur Fernand Etgen
Ministre aux Relations avec
le Parlement**

**Service Central de Législation
43, boulevard F.D. Roosevelt
L – 2450 Luxembourg**

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous communiquer en annexe la réponse à la question parlementaire N°3468 du 20 novembre 2017 de Monsieur le député André Bauler, concernant les arrêts de bus à Ingeldorf, tout en vous priant de bien vouloir en assurer la transmission à Monsieur le Président de la Chambre des Députés.

Recevez, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments distingués.

**François Bausch
Ministre du Développement durable
et des Infrastructures**

Réponse de Monsieur François BAUSCH, Ministre du Développement durable et des Infrastructures, à la question parlementaire N° 3468 du 20 novembre 2017 de Monsieur le Député André Bauler

Par sa question parlementaire, l'honorable député voudrait avoir des informations concernant les arrêts de bus le long de la route N7 à Ingeldorf.

En ce qui concerne l'arrêt de bus près de la pharmacie « Nordstad », je précise qu'il s'agit d'un arrêt de bus provisoire pour lequel aucune étude préalable n'a été effectuée. Il est actuellement desservi par la ligne RGTR 512 « Nordstadbus ».

Par la suite, avec la réalisation du couloir multimodal entre Ettelbruck et Diekirch, l'arrêt de bus en question sera décalé d'environ 50 mètres le long de la future voie de bus. L'actuel arrêt de bus provisoire avait été aménagé pour offrir déjà maintenant une opportunité supplémentaire de monter dans le bus entre Ettelbruck et Diekirch.

Les lignes RGTR 555 et 570 pourront desservir l'arrêt « Ingeldorf, Walebroch » à partir du mois de mars 2018 tout en offrant à ce moment-là un affichage en « temps réel » à l'occasion de la prochaine phase d'adaptation du réseau RGTR.